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GUADALAJARA, Jal., 23 de Mayo de 2016.- Tras no renovar contrato con Televisa y apostar
por un proyecto nuevo como Chivas TV, la directiva de este equipo de fútbol de primera
división mexicana, aceptó que enfrenta un alto riesgo económico.

  

“Es un riesgo financiero muy alto el que estamos tomando. Éramos el club mejor pagado del
país. Hay muchas plataformas que han evolucionado, y creemos que tenemos un menor
camino a largo plazo para hacerlo, era el momento para tomarlo, nosotros no escogimos que el
contrato terminara hoy” señala en un comunicado.

  

Y agrega que “quizá no era el momento ideal en términos financieros, pero sí el momento ideal
o propicio en términos de tecnología”, según José Luis Higuera, CEO de la firma
Chivas-Omnilife, al aparecer ante medios tocando ese tema que fue la novedad noticiosa en el
ambiente el fin de semana.

  

Pero no firmar con Televisa no acarreó diferencias, pues “la relación es muy cordial, es muy
ejecutiva, de primer nivel y estamos haciendo lo que compete por contrato, no estamos
haciendo nada malo, se siguieron los términos y los plazos de un contrato”, y agrega que no
habrá alianza “con nadie” en este proyecto “de Chivas para Chivas”, atajando la especulación
de que el magnate Carlos) Slim estaba tras el proyecto.

  

Ya se definen contenidos y adelantó el ejecutivo que sorprenderán al público, de lo cual habrá
noticias en una semana y saben que será un periodo de inversión my fuerte, cuyo inicio implica
detrimento financiero, “pero me parece que acorde a estos tiempos, es el camino que debemos
tener”, concluyó Higuera.
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